

El consejero de la Presidencia y Portavoz, José Antonio de Santiago-Juárez, explica los acuerdos del Consejo del nuevo Gobierno Herrera



# Compromiso con la enseñanza de español y biociencias

## La Junta financia en la USAL el Campus de Excelencia «Studii Salamantini»

**Raúl Mata**

VALLADOLID- El Gobierno que preside Juan Vicente Herrera refuerza su compromiso con la excelencia de la enseñanza del español y las biociencias, que se apoyan en los centros de investigación en oncología, neurociencias, ciencias agrarias y láseres aplicados a la investigación biomédica, entre otros.

La primera reunión del nuevo Ejecutivo autonómico aprobó la financiación del Campus Internacional de ámbito autonómico «Studii Salamantini», que impulsa la Universidad de Salamanca. La Junta realizará un préstamo de tres millones de euros a la institución académica con un plazo de amortización de quince años.

### Tarifas universitarias

Por otra parte, el portavoz y consejero de la Presidencia, José Antonio de Santiago-Juárez, anunció que el Gobierno regional aprobó el Decreto que establece los precios públicos por servicios académicos en estudios universitarios de primer y segundo ciclo, de grado y de máster para el próximo curso 2011-2012.

Las tarifas de las matrículas universitarias tendrán un incremento del 4,8 por ciento, una cantidad inferior al punto medio de la horquilla que la Conferencia General de Política Universitaria estableció, a propuesta del Ministerio de Educación, y que obliga a una subida mínima del 3,6 por ciento, a la vez que establece el 7,6 como límite máximo.

Los precios han sido consensuados en la Comisión Académica del Consejo de Universidades de Castilla y León en la que están representados la Consejería de Educación y los rectores de las universidades públicas y privadas. Estos ingresos sólo representan entre el 10 y el 15 por ciento del coste real de las enseñanzas, de modo que la mayor parte de la financiación universitaria se realiza con cargo a los Presupuestos Generales de nuestra Comunidad, que ha crecido en esta materia un 19,5 por ciento en la pasada legislatura.